
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

4. März 2020

Beginn: 16:00
Ende: 18:40
Anwesende: Annika, Martin, Jonas, Justus, Lukas, Camilla, Nathalie, Tim, Emma, Christo-

pher, Cornelia, Daniel, Felix, Lara, Anton, Max .y, Simon, Kate
Redeleitung: Justus
Protokoll: Christopher
Newsletter: Tim

Post
• Das Präsidium hat online einen Verhaltensplan zum Coronavirus bereitgestellt.

Termine Datum
SoFa-Vortreffen 18.03.
Spieleabend 25.03. ab 18:30
Haushaltskommission 27.03. 11:00
Orientierungstag 31.03.
Permutation Testrun 01.04.
Skatturnier 08.04.
TU-Day 20.05.
Matheball 20.06.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marc und Carsten
Öffnungszeiten Justus Justus kümmert sich bald darum
Stange zum Hängen //////Carl/
HowTo FSRaum Marc, Justus und Jonas
malen nach Zahlen Kate
Adonispreis Tim

TOP 1: Orientierungstag
Für das Sommersemester wird ein Orientierungstag für neue Studierende am Fachbereich angeboten.
Nathalie und Cornelia suchen eine Person (vorzugsweise im Master), die als studentische Vertretung
die Organisation unterstützt. Max übernimmt das.
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TOP 2: Webseitenfeedback
Nathalie bittet um Feedback bezüglich des Onlineauftritts des Fachbereichs. Wer in der Navigation
Probleme hat, soll dies bitte gerne an Nathalie weitergeben. Justus und Sara setzen sich auch nochmal
mit Nathalie zusammen.

TOP 3: Cornelia
Cornelia ist hier und möchte einige Sachen klären und berichten:
• Die Veranstaltung Manifolds wird angeboten.
• Es wird eine Ansprechperson für die WOrT (Wahlpflichtorientierungstage) gesucht. Simon meldet
sich.
• Die Athene-Preise wurden ausgeschrieben. Mehr dazu in TOP ??.

TOP 4: Ergebnisbericht
Wir haben den Ergebnisbericht zur Studienbefragung erhalten. Cornelia spricht einige Punkte an und
bittet um Rückmeldung, zu einigen Fragen, bei denen aus ihrer Sicht noch Klärungsbedarf besteht.
Insbesondere war ein wiederkehrender Punkt die negative Einstellung gegenüber den Prüfungsplänen.
Auch seitens des Studienbüros wird die negative Einstellung geteilt. Deshalb schlägt Cornelia vor, die
Prüfungspläne in ihrer jetzigen Form abzuschaffen und als Ersatz ein Formular ausfüllen zu lassen, in
dem man bestätigt, dass man sich seiner Verantwortung bewusst ist. Erst dann würde die Anmeldung
zum Wahlpflichtbereich freigeschaltet werden. Wir geben für die Idee grünes Licht, wollen die Sache
aber im Auge behalten.

TOP 5: Fachschaftsdoodle
Simon erstellt ein Doodle für den Termin der Fachschaftssitzung im Sommersemester.

TOP 6: Athene-Preis
Wir überlegen uns, wen wir für welche Leistungen für den Athene-Preis vorschlagen wollen. Wer
Vorschläge hat, darf gerne Lobeshymnen schreiben.

TOP 7: Büroschlüssel
Der Fachbereich hatte keine Kopien des Büroschlüssels übrig, obwohl Kai seinen für den Tanzkurs
bräuchte. Mittlerweile wurde einer wieder zurückgegeben.
Zudem beantragt Tim einen Schlüssel, da er viel hier ist und häufig nach Büroschlüsseln fragt. Er
erklärt sich dazu bereit, als Gegenleistung die Verwaltung der geschlossenen Arbeitsräume zu über-
nehmen.
Die Fachschaftssitzung beschließt einstimmig, dass Tim Unverzagt einen Büroschlüssel erhält.

TOP 8: Arbeitsplatzvergabe
Für einen Büroschlüssel lässt Tim sich dazu bestechen, die Verwaltung der geschlossenen Arbeitsräume
zu übernehmen. Danke an Tim.
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TOP 9: Tafelwand
Tim bemängelt den Zustand der Tafelwand. Wir wollen uns eventuell nach der Sitzung darum küm-
mern.

TOP 10: SoFa
Bald findet das SoFa statt. Wer mitkommen möchte, meldet sich bei Felix oder meldet sich im Wiki
an. Es wird am 18.3. nach der Sitzung ein vortreffliches Vortreffen stattfinden, in dem Reisegruppen
und Essensplanung geklärt werden.

B-TOP 11: → siehe B-Teil

B-TOP 12: → siehe B-Teil

TOP 13: FSK
Max berichtet von der FSK. Sie war bei den Architekten. Anscheinend ist das tropfende Dach eher ein
Konstruktionsfehler. Unser Problem mit der 48-Monate-Regelung wurde vorgetragen. Andere Fach-
schaften wussten gar nicht, dass es diese Regelung überhaupt gibt. Es wurde eine Resolution ge-
schrieben, die darum bittet, dass die Entscheidungsgewalt dem jeweiligen Fachbereichsrat übergeben
wird.
Der AStA betreibt ein Konto, auf dem die Beiträge für die Semestertickets zwischengelagert werden.
Dort kommen teilweise Kapitalbestände zusammen, die einen Negativzins bedingen. Entsprechend
wird nach Maßnahmen gesucht, wie das Problem gelöst werden kann. In einer kommenden FSK wird
Vizepräsident für Lehre Warzecha zu Besuch sein.

TOP 14: Kleiderstange
Simon bemängelt, dass die Kleiderhaken- und -stangensituation gerade schlecht ist und schlägt vor,
einen Nachfolger von ///////Carl// zu finden. Justus schlägt vor, die Garderobe aus 244 in den Flur zu
stellen. Wer motiviert ist, darf auch gerne andere Vorschläge umsetzen.
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